

Besuch aus Warnemünde

Am 01.08.2025 haben das Ortsamt und der Beirat Vegesack mal wieder der Ortsbeirat Warnemünde als Gäste begrüßen dürfen.

Anlässlich des 25. Festival Maritims haben die Beiräte das Nützliche mit dem Schönen verbunden und einen Tag zusammen verbracht.

Getroffen haben sich Akteure beider Beiräte zunächst im entstehenden Speicherquartier am Vegesacker Hafen. Frau Brandt und Herr Spilker von 2P Projektentwicklung GmbH haben sich Zeit genommen und den Teilnehmern alles gezeigt, erklärt um einen Überblick zu vermitteln. Hintergrund der Besichtigung ist die Bebauung der Mittelmole in Warnemünde, wo Herr Tolksdorff, Beiratsvorsitzender des Ortsbeirates Warnemünde, Ideen mitnehmen möchte um Fehlplanungen zu verhindern. Nach einem anschließenden kurzen Austausch im Stadthaus, haben sich alle am späten Nachmittag zum Empfang des Festivals Maritim im Stadtgarten Vegesack getroffen und einen schönen Abend verbracht.

